

CDU Fraktion | Martin Groeger | Holenfeld 14a | 53809 Ruppichteroth

Gemeinde Ruppichteroth
Herrn Bürgermeister
Mario Loskill
Rathausstraße 18

53809 Ruppichteroth

Fraktion im Rat der
Gemeinde Ruppichteroth
Vorsitzender

Zeichen: 2025/0201

28. April 2025

Verkehrssicherheit auf der L 312 im Bereich B 478 - L350/ Erschließung Ruppichteroth Nord-Ost

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die sich wiederholenden schweren Unfälle auf der L 312 im Bereich zwischen B 478 und L 350 (wie zuletzt am 04.04.2025) sowie die anhaltend hohe Lärmbelästigung durch Motorradfahrer nehmen wir zum Anlass, Sie erneut zu bitten, sich im Zuge der laufenden Verfahren zur Erschließung des Gewerbegebietes Ruppichteroth Nord-Ost bei den zuständigen Stellen für Maßnahmen zur Beruhigung und Sicherung des Verkehrs einzusetzen.

Begründung:

Bereits mit Schreiben vom 01.08.2020 hatte die CDU-Fraktion darum gebeten, sich bei den zuständigen Stellen u.a. für die Errichtung von zwei Kreisverkehren an der Kreuzung L 312/ L 350 (Homburger Bröltal) sowie in im Kreuzungsbereich L 312/ K 55/ Mucher Straße in Ruppichteroth einzusetzen. Leider mussten wir im Nachgang zur Kenntnis nehmen, dass Ihre Bemühungen erfolglos blieben und die zuständigen Stellen unsere Einschätzung nicht teilten.

Durch das geplante Vorhaben der RSAG ist nun jedoch von einem weiteren Anwachsen des Verkehrsaufkommens auf dem genannten Streckenabschnitt, insbesondere im Kreuzungsbereich der K 55 und der L 312, auszugehen. Hierzu verweisen wir auf die Verkehrssituation am derzeitigen Standort in Eitorf, wo zu beobachten ist, wie sich der Anlieferungsverkehr immer wieder bis in den Straßenverkehr zurückstaut.

Wir möchten Sie daher bitten, darauf hinzuwirken, dass die Verkehrssituation bereits im Planungsverfahren aufgegriffen und gemeinsam mit der RSAG mögliche Lösungsansätze erarbeitet werden.

Aus Sicht der CDU sollte unter Einbeziehung der prognostizierten Nutzer-/Kundenzahlen sowie des zu erwartenden LKW-Verkehrs die Errichtung eines Kreisverkehrs im Kreuzungsbereich der K 55 und der L 312 ebenso (erneut) betrachtet werden wie mögliche Alternativen wie eine Abbiegespur oder die Errichtung einer Ampelanlage o.Ä.

Ich danke Ihnen im Namen unserer Fraktion.

Mit freundlichen Grüßen


Martin Groeger
-Fraktionsvorsitzender-